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新版征信对民生信用卡套现有影响吗?

现实生活中，经常有人拿着信用卡不好好用，而是通过套现来以卡养卡等等，认为
只要模拟正常消费，就不会被银行发现。但是新版征信上线后，想再使用信用卡套
现难度可是比较大了。下面一起来看看，新版征信对信用卡套现的影响。

据了解，新版征信将于2019年5月正式切换，相比旧版征信，新版征信最大的变化
就是新增还款金额，信

用卡每个月的交易详情也会记录在上面，如此一来使用信用卡套现，是很容易被银
行发现的。

要知道，以前银行只看到信用卡的还款状态，对于消费金额、还款金额并不清楚，
这就给了很多人可乘之机，不少卡友拿着信用卡模拟真实消费，并且交易金额大小
结合，是很容易瞒天过海的，只要不刷跳码机等等，套现不但不会被发现，还可以
通过以卡养卡来提额。

但是，新版征信上线后，因为新增了每个月的还款金额，还有交易明细等，经常使
用信用卡套现的人是很难瞒下去的，因为银行可以新版征信报告的半年月均还款金
额来掌握持卡人的消费习惯和还款信息，并且可以从中了解持卡人是否在套现。

而一旦银行发现持卡人在套现，就会对信用卡进行风控，轻则降额重则封卡都是有
可能的。

所以，新版征信上线后，信用卡套现难度会越来越大。不过，这种现象也不会完全
杜绝，只要不要太过分，别出现逾期银行还是会睁一只眼闭一只眼的。但是不管怎
样，信用卡套现会扰乱金融秩序，是一种违法行为，大家还是不要以身试法。

征信影响提额吗?

我们都知道不管是申请信用卡，还是给信用卡提额，银行都会去先看个人征信报告
，而要是征信报告上有不良负面记录，可能会影响批卡的授信额度，提额申请会被
打回。不过，新版征信比旧版征信在违约方面收集的信息更多。

据了解，新版征信涵盖的数据、收集的维度更多，不但包括个人借贷信息，还纳入
了电信业务、自来水业务缴费情况、欠税、民事裁决、强制执行、行政处罚、低保
救助、执业资格和行政奖励等信息，这就意味着这些方面要是有违约，也将影响征
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信。

但是实际上想想，信用卡批卡、提额，银行最看重的还是持卡人的信用和资质，以
及以往用卡情况等等，所以不管是新版征信新增的内容再多，我们只要秉持一个原
则，就是尽可能降低负债率，保持信用良好，按时交纳各种生活费用等，就不用担
心会出现不良信用。

所以大家不要听到征信上线后就有一种狼来了的恐惧，毕竟新的征信和旧版征信在
本质上没有任何的区别，只是可以看到更多的个人信息而已。要是想要顺利批卡以
及提额，那么就得努力提高个人资质，多给银行做贡献，其实也是很容易办到的。
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